

Warum sich jedEr Te Wahl etwas wü

thalze@sbox.tu-graz.ac.at



Stefan Thalauer

Ich bin Studierender der Telematik im 10 Semester. Seit ca. 3 Jahren bin ich aktives Mitglied der Basisgruppe Telematik. Die Universität befindet sich im Umbruch. Budgetkürzungen, Einführung der Studiengebühren, Universitätsreform (Vollrechtsfähigkeit, neues Dienstrecht) und die Erstellung neuer Studienpläne. Für die erfolgreiche Umsetzung des neuen Studienplanes Telematik (Tritt ab WS2001 oder WS 2002 in Kraft) bedarf es einer starken Studienrichtungsvertretung Telematik. Deshalb: Nutze dein Wahlrecht!

flea@oeh.tu-graz.ac.at



Thomas Oberhuber

Ich studiere seit 12 Semestern Telematik und habe mich für den Wahlfachkatalog Softwaretechnologie entschieden. Vor etwa einem Jahr bin ich zur Basisgruppe gestoßen und engagiere mich seither gerne für die Belange der Studierenden. So wählt mich oder wählt mich nicht, HAUPTSACHE IHR WÄHLT.

essayen@sbox.tu-graz.ac.at



Christian Safran

Ich bin 23 Jahre alt und studiere im 4. Semester Telematik, nachdem ich mich zuerst einige Semester in Medizin versucht habe. Bei der Basisgruppe arbeite ich seit etwa einem halben Jahr mit. In meiner bei Studium und nebenbei Arbeiten eher spärlichen Freizeit beschäftige ich mich mit Schottland, Kino, Essen und Pub gehen, Bücher lesen und Rollenspiel. Schön und gut, aber warum sollte man nun gerade mich wählen? Ich könnte jetzt anfangen, Floskeln zu dreschen, was ich nicht alles verbessern würde und wie toll gerade ich dafür wäre. Keine Angst, das habe ich nicht vor. Ich möchte schlicht und einfach die Position der Studierenden unseres Studiums vertreten und im Rahmen der Basisgruppe an Verbesserung und Studierendennähe arbeiten. Ich würde mich freuen, wenn Du mich mit Deiner Stimme dabei unterstützt. P.S.: Wenn du mehr über mich erfahren willst, kannst du auch auf meiner Homepage <http://www.essayen.f2s.com> vorbeischaun.

Wie Du sicher schon aufgrund des Ächzens Deines Briefkastens bemerkt hast, stehen uns ÖH Wahlen bevor. Bei dieser Wahl vom 15. bis 17. Mai darfst Du unter anderem auch Deine Studienrichtungsvertreter wählen. Und warum der ganze Aufwand, tja, wenn Du uns wählst, dann hast Du einen Wunsch frei.

Folgende Wünsche haben wir uns bereits für Dich ausgedacht:

- ein neuer und besserer Studienplan
- besser koordinierte Lehrveranstaltungen
- einen Ansprechpartner für Schwierigkeiten beim/mit Deinem Studium
- eine Platzreservierung in der StuKo (1), einer IK (2) oder einer Berufungskommission (3)
- Pruefungsbeispiellesammlung online
- ein 2. Diplomprüfungszeugnis (sind leider schon "aus")

Sollte Dir keiner der obigen Wünsche zusagen, kannst Du Dich gerne bei einem von uns melden, und wir finden dann den richtigen für Dich.

TelematikerIn bei der Wahl wählen dürfen...



Aber das ist noch nicht alles. Zusätzlich gibt's zu jedem Wunsch noch die Möglichkeit, die Prüfungsbeispielsammlung zu benutzen (online Testbetrieb: ftp://oeh.tu-graz.ac.at/PBS_TELEMATIK/), den superfeinen Telematik-Studienführer zu besitzen (gratis erhältlich), aktuelle Informationen von/über Telematik auf der Telematik-Homepage (<http://www.telematik.edu/xml/index.xml>) zu lesen bzw. diese gleich persönlich bei einem Treffen der Basisgruppe (jeden Montag 18:00, Inffeldgasse 16b, EG) zu erfahren, oder einfach nur Spaß zu haben.

Dich interessiert sicherlich auch noch, wen Du nun wählen darfst. Von den im folgenden vorgestellten Kandidaten, darfst Du fünf auswählen und bei der Wahl ankreuzen.

- (1) Studienkommission, beschließt und diskutiert unter anderem Änderungen/Neuerungen des Studienplans
- (2) Institutskonferenz, entscheidet institutsspezifische Themen
- (3) Berufungskommission, entscheidet pro/contra zukünftiger Professoren

ulrichw@sbox.tu-graz.at



Ulrich Wirleitner

Kurzer Steckbrief:

Name: Ulrich Wirleitner

Nick: Uli

Alter: frische 28 Jahre

Studium: Telematik (6.Semester)

Hobbys: Motorradfahren und -umbauen, Kochen

Arbeit: Teilzeit am Institut für Papier-, Zellstoff- und Fasertechnik (Bildanalyse)

Basisgruppe: Betreuung d. Prüfungsbeispielsammlung DIGITAL

Partei-/Fraktionszugehörigkeit: KEINE

E-Mail: ulrichw@sbox.tugraz.at

Warum man mich wählen sollte:

Ich möchte gerne für bessere Telematik-Studienbedingungen eintreten. Als gewählter StRV sind viele Ziele natürlich leichter zu erreichen, denn man hat Telematiker/innen, die hinter einem stehen. Meine aktuellen Hauptziele sind vor allem:

- faire Umstiegsbedingung vom alten auf den neuen Studienplan (Bakkalaureat)
- faire Zeitaufwände bei den VO's und speziell bei den Übungen
- kürzere reale Studienzzeit für Telematik ermöglichen

Beim Basisgruppentreffen bin ich natürlich regelmässig dabei, und dort oder per EMail für euch erreichbar.

Dominik Ertl

2 Semester Telematik,

e-mail: d.ertl@gmx.net

Zu Redaktionsschluss war leider kein Foto vorhanden.

mfg die Redaktion

Leonhard Kormann

Hallo! Mein Name ist Leonhard Kormann, und ich studiere Telematik im 4. Semester. Einige von euch kennen mich wahrscheinlich von der Prüfungsbeispielsammlung, wo ich seit Beginn meines Studiums mitarbeite. Die Basisgruppe bietet eine gute Chance, das Telematik-Studium zu verbessern bzw. attraktiver zu machen. Wichtig ist mir: Setzt ein Zeichen, geht zur Wahl! Ob ihr nun mich wählt oder meine Kollegen, nur mit eurer Stimme sind wir stark und können uns für das Telematik-Studium einsetzen. Danke!



lkormann@sbox.tu-graz.ac.at